

<https://info.nodo50.org/Zaragoza-con-el-EZLN.html>



Zaragoza con el EZLN

- Noticias - Noticias del mail -

Fecha de publicación en línea: Martes 16 de febrero de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Unas 70 personas se han reunido para apoyar a las comunidades zapatistas en resistencia. A pesar el agua-nieve que caía y del intenso frío de la noche.

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH256/Zaragoza_con_chiapas-ff556.jpg] **Zaragoza con chiapas**

La Plaza de España de Zaragoza ha sido el lugar escogido para la concentración, celebrada el lunes 15 de febrero de 2010. Se ha desplegado una pancarta con los lemas "Alto a la masacre en Chiapas. Las zapatistas no están solas. Caracol Zaragoza" y una bandera del Ejército Zapatista de Liberación Nacional, colectivo chiapaneco que está construyendo una verdadera autonomía al capitalismo, que está siendo seriamente amenazada por los ataques militares y paramilitares que no dejan de aumentar.

Esta escalada de los hostigamientos contra las bases de apoyo zapatistas en Chiapas es la razón por la que el sindicato CGT (Confederación General del Trabajo) y Caracol Zaragoza, red de personas por la autonomía zapatista, han convocado este acto con carácter de urgencia.

La premura de esta convocatoria ha obligado a comunicar el acto con muy poco tiempo a Delegación del Gobierno. Una dotación de la Policía Nacional se ha personado en el lugar de la concentración y ha solicitado la documentación a dos de los organizadores esgrimiendo que el acto estaba prohibido.

A pesar de ello, la concentración se ha celebrado sin ningún incidente y en un excelente ambiente de camaradería. Se han coreado los gritos "Zapata vive, la lucha sigue" y se ha informado allí mismo al personal sobre la preocupante situación en Chiapas. A destacar el gran colorido del grupo concentrado, ya que la mayoría de las personas se habían puesto un paliakate (pañuelo chiapaneco), un cachirulo (pañuelo aragonés) o un pasamontañas, tendiendo un puente entre los símbolos locales de aquí con los de allá.

Este acto supone el inicio de otras acciones públicas para informar de la otra cara de ese "México lindo" que se pretende vender al mundo, mientras el pueblo mexicano que se expresa, desde abajo y a la izquierda, y construye alternativas a la injusticia social, está siendo reprimido y atacado con cada vez más virulencia.

Caracol Zaragoza y CGT Aragón han anunciado próximas actividades reivindicativas para demostrar al mundo que los zapatistas no están solos.

Mientras, Caracol Zaragoza informa que va a seguir con su campaña "Haciendo camino por Aragón". Se trata de puntos de encuentro para conocer y debatir sobre el zapatismo y sobre una vida sin capitalismo. Desde noviembre, se han celebrado actos en Zaragoza, Uesca, Teruel, L'Ainsa, Chaca, Fraga, Valderroures, Alcorisa y Andorra, y pronto se convocarán otros en otros territorios aragoneses, como Alcañiz, Olba, Tarazona,

Zaragoza o Huesca. ¡Incluso hasta Logroño viajará Caracol Zaragoza!

La enredadera de Radio Topo

Fuente: <http://saludamoryrebeldia.blogspot.com/>

Más información en:

<http://sindominio.net/caracolzaragoza>

<http://europazapatista.org/>

<http://enlacezapatista.ezln.org.mx/>